

La Bolivie envisage de dénoncer l'OEA auprès d'organismes internationaux

Image not found or type unknown

La Paz, 1 septembre (RHC) La Bolivie étudie la possibilité de porter plainte auprès d'organismes internationaux contre le secrétaire général de l'OEA, Luis Almagro, pour avoir publié un faux rapport sur les élections de 2019, a indiqué une chaîne locale aujourd'hui.

La plainte devant ces scénarios juridiques peut alléguer que le document de l'organisme régional a contribué à la violence qui a causé de nombreux morts et blessés en novembre de la même année, a ajouté à Bolivia Tv l'ambassadeur auprès de l'OEA, Héctor Arce.

Almagro a faussé la vérité et a ensuite violé un accord avec le gouvernement bolivien concernant les élections générales de 2019, a rappelé le diplomate.

Arce a rappelé que le pays avait déjà porté plainte publiquement contre Almagro lors d'une session du Conseil permanent de l'OEA pour des actes d'ingérence dans les affaires intérieures boliviennes.

'Nous allons épuiser toutes les instances du droit international', a assuré l'ambassadeur sur l'éventuelle accusation portée devant ces entités.

Selon Arce, après la dénonciation bolivienne précitée, l'OEA pourrait 'prendre conscience, et monsieur Almagro, pour un minimum d'éthique, une fois cette situation connue, soit écarté de sa charge, sur la base des faits, de la vérité'.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/268787-la-bolivie-envisage-de-denoncer-loea-aupres-dorganismes-internationaux>



Radio Habana Cuba